

# 2015年 年頭所感

健育会グループ 代表

竹川 節男

## 明けましておめでとうございます

創立62年目を迎える健育会グループ

今年は昨年スタートしたビジョンプロジェクト（理念共有プロジェクト）を見る形にしていきたいと思います。これは、このプロジェクトの成果として、職員の皆さんのがビジョン達成時にどのような姿になっているかを明確にしていくことで、目指すべき目標をより理解することにつながります。

創立60周年という節目の年に掲げたVision and Work Together のスローガンに、昨年は with Smile をキーワードとして加えました。このスローガンどおり、職員の皆さんの使命感は、研修と評価によって確実に育まれており、その使命感、そして心のこもった接遇から生まれてくる優しい温もり（Smile）を昨年すべての病院・施設で私は実感しました。



しかし、患者さん、ご利用者さんをはじめとする全てのクライアントの方々が、私と同じようにこの Smile を感じていたでしょうか。

昨年末の総選挙で長期安定政権となった政府は今後、社会保障費を大幅に削減すると報道されています。今年まず介護報酬を引き下げ、また来年の診療報酬も更なるマイナス改定になることが予想されます。人間の尊厳は平等であることを忘れずに、そのような厳しい環境の中でも目指す理想の姿を見失わなければ、飛躍の機会は必ず訪れます。ピンチはチャンスでもあるのです。今年もそれぞれの病院・施設のビジョンの達成に向けて Smile で一歩ずつ進んで行きましょう。

私たちは笑顔でビジョンを達成していきます！

これが2015年のスローガンです。



## 私たちは笑顔でビジョンを達成していきます！

We make our Vision real with a Smile !